

Un appel est lancé à reconnaître l'État palestinien



La Havane, 9 février (RHC)- Le président de la Palestine , Mahmoud Abbas, a lancé un appel à la reconnaissance officielle de l'État de la Palestine après que le parlement israélien ait approuvé une loi pour légaliser de façon rétroactive 4000 logements dans des colonies juives construites en territoire palestinien privé.

Dans une déclaration devant la commission des affaires étrangères du Sénat français, Mahmoud Abbas, a indiqué que la Palestine est engagée envers la voie de la paix et de la sécurité, mais qu'il y a des limites.

Le président palestinien s'est prononcé pour qu'Israël mette fin au processus de colonisation et à l'occupation des territoires palestiniens ce qui est indispensable -a-t-il indiqué- pour avancer vers la solution à deux États.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/121077-un-appel-est-lance-a-reconnaitre-letat-palestinien>



Radio Habana Cuba